
令和 3年度 第 5回瑞浪市中山道保存活用計画策定懇談会 会議要旨 

 

■日 時：令和 4年 2月 18日（金） 9時 30分から 11時 00分まで 

■場 所：瑞浪市化石博物館（レクチャールーム） 

■出席者：秋山晶則、櫻木耕史（※）、可知正己、大竹和夫、小栗 司、足立 亘、 

正木麻子、奥谷輝久 

和田光浩、砂田普司（※）【事務局】 

苅谷菜々子、株式会社イビソク（※）【オブザーバー】 

     （※）はリモートによる出席者 

■議事 

１.意見を求める事項 

１）計画内容について 

 事務局で確認した修正事項（別添資料）以外の、修正事項等について意見を求めた。 

◎例言等 

・凡例の３、「第３章（27～29）」は、第３章全体が記載ページとの誤解を招きやすいと思

われるので修正してほしい。 

◎第１章 

・７頁以降に「瑞浪市第６次総合計画」との記載が複数なされているが、正しくは「第６

次瑞浪市総合計画」と思われるので修正してほしい。 

・11頁の第５節に「発行」との表記がなされているが、「発効」の誤りと思われるので修

正してほしい。 

◎第２章 

・19頁の図 2-4について、人口を示す縦軸が表記されていないので修正してほしい。 

・21 頁の図 2-5 にある「大湫コミュニティセンター」の記載を「大湫コミュニティーセ

ンター」に修正してほしい。 

◎第３章 

・51、52 頁の図 3-25～3-27 の説明として「農業法」との記載がみられるが、「農振法」

の誤りと思われるので修正してほしい。 

◎第４章 

・58 頁の B-3 表の中に「～とみられる」との表現があり、他にもいくつか同様の記載が

確認できるのでるが、可能な限り正確な記載となるように所管等を確認してほしい。 

◎第５章 

・82 頁の活用にあたっての表中に旧大湫宿、旧細久手宿との記載がある。他の部分では

「旧」を付していない記載も見受けられるので、記載を統一することが望ましい。 

◎第６章 

（特に意見無し） 



 

◎第７章 

・琵琶峠の石畳の石に付着した苔について、景観と安全性の観点から、今後どのような取

り扱いが望ましいかを検討してほしい。 

・100頁の上の余白が他のページよりも大きいと思われるので修正してほしい。 

◎第８章 

・具体的な表現がある一方で「検討」、「目指す」等の表記がなされている。事情は理解で

きるが、今後可能な限り記載事項が実現されることを期待する。 

◎第９章 

・109頁の第１節の「洗堀」の記載は「洗掘」の誤りと思われるので修正してほしい。 

・110頁の（３）の１）の５番目と６番目の記載事項は重複していると思われるので修正

してほしい。また、３）の最後の部分の「大湫」の記載を「大湫宿」とするなど、他の

記載と統一してほしい。 

◎第 10章～第 12章関連 

（特に意見無し） 

◎巻末資料 

・巻末-15頁の４行目、「通知ため」を「通知するため」と修正してほしい。 

・古文書のうち「高札」については、今後市の文化財に指定するなど保存と活用に努め

てほしい。 

・指定範囲外の構成要素について、大湫宿内にある諸要素の記載が十分でないように思

われるので、できるだけ多くの要素を掲載するようにしてほしい。 

 

２．その他 

事務局より、懇談会は今回で終了すること、冊子は３月中旬頃に製本が完了する予定

であること、追加の修正事項がある場合は、2月 23日までに事務局まで報告してほしい

ことを説明した。 

 


